



## Subirá el PIB: Banxico

La iniciativa de reforma financiera presentada ayer podría contribuir con 0.5 puntos porcentuales al Producto Interno Bruto (PIB) en dos o tres años, anticipó el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens.

Durante la presentación del *Informe sobre la inflación enero-marzo de 2013*, el gobernador del Banxico destacó además que el alza en la calificación soberana de México hecha ayer por Fitch Ratings es un reconocimiento del buen desempeño que ha tenido el país en los últimos años.

Carstens señaló que de acuerdo con las previsiones del banco central, la inflación se mantendrá en niveles relativamente elevados en lo que resta de este mes, pero a partir de junio retomará una trayectoria descendente, para ubicarse entre 3.0 y 4.0 por ciento al cierre de 2013.

Los pronósticos sobre la generación de nuevos empleos formales también continúan sin cambio, en un intervalo de 550 mil a 650 mil plazas en 2013, y de 700 mil a 800 mil nuevos puestos de trabajo el próximo año.

El funcionario dijo, por otra parte, que el peso está “bastante” subvaluado respecto a los niveles de antes de la crisis financiera global iniciada a finales de 2008.

También apuntó que la reforma fiscal que se planea presentar en el segundo semestre de este año busca anticiparse a las presiones que se tendrán en este rubro.

“Hemos mantenido un sistema financiero sano y con capacidad de contribuir al crecimiento”, añadió el funcionario federal.

—CLAUDIA OCARANZA

# 0.5 POR CIENTO

aumentaría el PIB en los próximos dos años con la reforma